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El pasado 12 de setiembre se llevó a cabo 
el tradicional acto de entrega de títulos en 
el Polideportivo “Carlos Cerutti” de nues
tra ciudad, con la participación de autori
dades, alunmos, graduados, docentes y re
presentantes de las fuerzas vivas de la so
ciedad.
El discurso académico en esta oportrmi- 
dad estuvo a cargo del Decano de la Facul
tad de Derecho, Dr. Eduardo Gallino, 
quien resaltó que “los ideales y los valores 
son cada vez más ocultados por el pragma- 
tismo y por la ideología de la eficiencia so
cial. El saber, la excelencia, la solidaridad, 

tí la competencia vertical y de colaboración 
se ven disminuidos frente al conocimiento 
profesionalizado, la eficiencia, la búsque
da de resultados tangibles, la competencia 
horizontal y el ajuste a las necesidades del 
mercado y la economía...Se acaba el tiem
po de lo establecido, lo ordenado, lo dado, 
lo instituido, comenzando el tiempo del 
cambio, el desafío, y de las oportunidades 
como categoría central de la experiencia

k0^

Í'Á-:

‘4-

AVÍÍ ti§: .1

r
fi

t

4 "

r'
Una vista del Polideportivo durante el acto.

que hoy, han recibido sus títulos...Sin du
da que, títulos en mano, termina la rela
ción de dependencia, que es uná relación 
jurídica, que existió hasta el día de hoy 
tre ustedes y la Universidad....Pero hay 
otros tipos de relaciones que no se pueden 
dar por terminadas. Por ejemplo, ustedes í 
no podrán olvidarse jamás de sus amigos.

to positivas como negativas...”
En nombre de los alumnos, hizo uso de la 
palabra Federico Carlos Segreti, Premio 
Universidad de la Facultad de Ingeniería, 
quien agradeció a la Universidad Católica 
de Córdoba “...por la formación de privile
gio que nos ha brindado y que sigue brin
dando a cada uno de sus alumnos, educa
ción que busca formar profesionales de 
“ciencia, conciencia y compromiso”.

en-

Petty S.J., en un momento de su discurso.

Impersonal y de la organización social, que 
C^eben jer asumidas con plena conciencia, .^ 

responsabilidad y compromiso...”

Eduardo Gallino

', de lazos personales, 
ias espirituales, tan- '
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Visita del Padre Petty S. J. 
a San José del Boquerón

El motivo de la misma fue trabajar con 
el R.P. Constable, S.J. y convenir futu
ros proyectos sociales que promuevan 
la actividad productiva y comercial de 
la zona. Asimismo, el R.P. Petty S.J. di
rigió una reunión con productores agro
pecuarios de la zona donde visualizó la 
organización comunitaria y los avances

grupos del lugar para las obras de inge
niería que se realizarán para la provi
sión de agua.

nistro de la Solidaridad, Dr. Hermán P. 
Olivero para facilitarnos una Traffic 
con chofer para el traslado a Santiago 
del Estero.

Encuentro de 
Formación Docente

En esta oportunidad viajaron Marta 
Ceballos de Padoán, Roxana Asís e Hil- 
da Fassi para llevar a cabo los “Encuen
tros de Formación: El hombre, su medio

Reflexiones del 
R.P. Juan Carlos Constable, 
S.J., Cura Párroco de San 

José del Boquerón
“ Los “Encuentros de Formación” que se 
están llevando a cabo responden perfec
tamente a nuestras expectativas. Por
que desde hace 26 años nos abocamos a 
elevar el nivel de nuestros maestros, ya 
que la educación y formación que ellos 
reciben en su carrera y que luego trans
miten a los alumnos carece de una pe
dagogía personalizante. La realidad 
que les toca asumir en las escuelas del 
monte santiagueño los enfrenta con si
tuaciones con las que no están prepara
dos y tratan de suplir como buenamen
te pueden esas carencias.
La totalidad de los maestros han valo
rado en dichos cursos la capacidad de 
los profesores, la rápida adaptación a 
los anhelos de los maestros, el excelen
te material elaborado y la empatia ma
nifestada entre los profesores y nues
tros maestros.
Observo, además, que todo el cuerpo de 
profesores de la U.C.C. que nos ha visi
tado ha sentido un impacto muy pro
fundo y positivo en el diálogo con nues
tra realidad. Porque no sólo han ofreci
do sus personas y conocimientos, sino 
que se han nutrido de una cultura au
tóctona, llamémosle zonal santiagueña, 
con valores y cualidades riquísimas. 
Vaya mi agradecimiento y admiración 
al equipo del Voluntariado y a los direc
tivos de la U.C.C. que hacen posible es
ta hermosa vivencia”.

El R.P Petty S.J. durante la reunión con productores de la zona, acompañado por el 
R.P. Juan Carlos Constable S.J.

tecnológicos que ellos poseen, fruto del 
trabajo de distintos actores sociales del 
lugar, fundamentalmente de la obra del 
P. Juan Carlos Constable. En la misma, 
el P. Petty asumió el compromiso de 
apoyo por parte de la U.C.C. en las 
obras que se realicen en Boquerón.

Por otra parte, Lucas Benedetto hizo 
mediciones y habló con los distintos

y su cultura” del “Programa para la 
Formación de Voluntarios” de la Facul
tad de Filosofía y Humanidades. Las 
Prof. Padoán y Asís hablaron sobre 
“Cultura regional y currículum”.

Agradecemos especialmente las gestio
nes del Lie. Eduardo Ortega (Director 
de la Dirección General para el Desa
rrollo de la Sociedad Civil) ante el Mi-

El equipo de rugby de la UCC, el pasado domingo 30 de septiembre, le ganó a Rosedal por 25 a 
7 en el Campeonato de la Liga del Interior de la Provincia de Córdoba. Felicitaciones a todos

los integrantes del equipo!!!
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Nuevos Proyectos Urbanos para 

Estudiantes de Arquitectura
Laura Martínez Paz, Gisela Coraglio y Elisa Iparraguirre, del 
TAC (Taller de Asistencia a la Comunidad) de la Facultad de 
Arquitectura, el pagado sábado 29 de septiembre en Deán Fu
nes llevaron a cabo la Sera, jornada de trabajo, en el marco 
del Programa Calidad Urbana del Plan Estratégico de la Mu
nicipalidad, puesto en marcha por el CIPEAP del ICDA. En 
esta ocasión fueron acompañadas por el Profesor Daniel de La

vínculo entre la gente y su arquitectura.
Profesionalmente, hemos logrado dar una respuesta acorde a 
una situación real, basada en un comitente determinado, 
necesidades concretas, lo que nos llevó a desarrollar 
quitectura centrada, proyectada y diseñada a partir de una 
realidad marcada no sólo por una intención, sino por una se
rie de condicionantes sociales, económicos, y por ende total
mente construible. A partir de esta experiencia, nació úna re
lación entre los habitantes de Deán Funes y nosotras que 
trascendió mas allá de la experiencia arquitectónica en sí”.

con
una ar-

Nuevas Intervenciones de Capacitación 
con los Centros Vecinales

El Arq. Carlos Sánchez dictó día 15 de septiembre la segunda 
parte de “Formulación de Proyectos”, dando continuidad así 
al desarrollo de los talleres de “Formación de Dirigentes de 
Centros Vecinales” de la ciudad de Deán Funes. El temario 
abordado se centró en temas tales como el proceso de trans
formación de la ciudad, el rol del dirigente vecinal y la parti
cipación vecinal como manifestación de la solidaridad y forta
lecedora del tejido social.
El 22 de septiembre, la Lie. Andrea Segovia condujo el segun
do taller en el Concejo Deliberante de Deán Funes, sobre el 
tema “Gestión Comunitaria”, el que estuvo orientado a tratar 
los aspectos institucionales con participación, apuntando a la 
creatividad e innovación de los integrantes de la organiza
ción, asumiendo la importancia de poseer información confia
ble para poder construir el proyecto sustentable de la organi
zación en el largo plazo. Ambos talleres proseguirán durante 
octubre.
Asimismo, autoridades municipales presentaron al CIPEAP 

inquietud sobre la continuidad de las actividades para el 
año próximo en el ámbito de los programas Calidad Urbana, 
“Dean Funes Emprendedor” y Reforma del Estado, quedando 
en estudio las condiciones en que se realizarán los asesora- 
mientos en las futuras intervenciones.

Torre, la Prof. Giodano, Graciela Franchini, Andrea Manzur y 
Valeria Quintana por la Municipalidad de Deán Funes.
Pese a la adversidad del factor climático, la actividad se divi
dió en dos instancias:
1. Presentación del proyecto y acuerdo de futuras acciones en 
la plaza Martes éntre los integrantes del Centro Vecinal y las 
alumnas.
2. El equipo de dividió en dos para llevar a cabo el releva- 
miento de las inquietudes, sugerencias e intenciones de 
acerca de los espacios verdes de los vecinos para las plazas de 
los Barrios Paz y Moreirá Ros.
Se previó para fines de octubre la última jornada de trabajo 
en las dos últimas píazas, habiendo terminado de esta forma 
la intei^ención de las alumnas del TAC por el presente año. 
Por otra parte, elArq. De La Torre y la Arq. Giodano, ya han 
planteado las líneas de acción para las futuras intervenciones 
delTAC.

su

uso.

A continuación se transcriben algunas 
impresiones de las alumnas del TAC luego de 
esta experiencia:

“La experiencia vivida como alumnas del Taller de Asistencia 
a la Comunidad (TAC), enriqueció mucho nuestra formación 
como futuras arquitectas. No sólo en el área de la Arquitectu
ra en sí, sino también a nivel humano, partiendo de la expe
riencia comunitaria que él taller implica: el contacto con la 
gente, su realidad y necesidades directas. A partir de esta ex-. 
periencia, logramos establecer con claridad, un marcado;

REVISTA NOTICIAS • - 3



_ 1:. 1 1 ~ > :s
■j

Noticias Breves
í “Jornadas de Asistencia Prima- 

ria de Salud en Pacientes de la 
Tercera Edad”

Adhiriéndose al 45° Aniversario de la 
Universidad, la Facultad llevó a cabo 
durante los días 11 y 12 de setiembre 
la primera etapa correspondiente a es
tas jornadas, en la que participaron 
profesionales representantes del Insti
tuto Nacional de Servicios Sociales pa
ra Jubilados y Pensionados, docentes 
de nuestra Facultad e invitados ex
tranjeros especialistas en el tema.
La temática abordada giró en torno a 
la atención farmacéutica aplicada al 
seguimiento y evolución farmacotera- 
péutica en diversas patologías de la 
tercera edad, como hipertensión y os- 
teoporosis.

í Cursos de Capacitación 
Como una actividad de extensión, la 
Facultad ha puesto en marcha el pasa
do mes de setiembre un nuevo ciclo de 
capacitación y de entrenamiento para 
el personal de tres plantas de galleti- 
tas de la Empresa ARCOR SAIC (Re
creo, Ciudad de Córdoba y Villa de To
toral) y cursos teóricos -prácticos en 
las áreas de Bromatología y Microbio

logía para los alumnos de la Universi
dad Tecnológica de San Francisco y 
Arroyito.

I Pasantías a la Universidad de 
Concepción, Chile 

En virtud del convenio firmado con la 
Universidad de Concepción de Chile, 
la Facultad comenzó la primera expe
riencia de intercambio con la Facultad 
de Farmacia de dicha Universidad, en
viando a un reciente egresado de la ca
rrera de Farmacia, Juan Pablo Boc- 
cardo, quien realizará, a partir del 24 
de setiembre, una capacitación de 
postgrado en el área de Farmacia Hos
pitalaria y Clínica, con un plan de ac
tividades programado en primera ins
tancia por tres meses y posibilidad de 
extenderle un período más. Agradece
mos toda la colaboración brindada 
por parte de las autoridades, que han 
hecho posible la concreción de esta pa
santía.

macia y Bioquímica” del país 
(ECUAFYB).
La misma se llevó a cabo el 28 y 29 de 
setiembre en la ciudad de Carlos Paz, 
en cuya agenda s’é trataron los si
guientes temas: alcances e incumben
cias de los títulos de las carreras de 
Farmacia y Bioquímica, criterios para 
la formación práctica y establecimien
to de estándares para la acreditación 
de ambas carreras.

i Ciclo de Conferencias sobre 
Biología Molecular 

El Departamento de-Biología Molecu
lar de la Facultad ha órganizado un ci
clo de conferencias con el objetivo de 
aportar nuevos avances en el área de 
la Biología Molecular, habiendo co
menzado el 24 de setiembre con la di
sertación “Función biológica del antí- 
geno carcinoembriónico en las metás
tasis de células cancerígenas de colon” 
a cargo de la Dra. en Bioquímica Lu
ciana María Laguinge, quien, además 
de ser egresada de la UCG, trabaja en 
el Departamento de Oncología del 
Centro de Cáncer Lombajdi, de la 
Universidad de Georgetown, en 
EE.UU.

I Reunión de ECUAFYB 
La Facultad de Ciencias Químicas es 
sede organizadora de la “Segunda 
Reunión Anual del Ente Coordinador 
de las Unidades Académicas de Far-

1 vao y vi^ nuiiuttiQim ■'

Intercambio de Estudiantes
En la semana del 10 al 14 de setiembre, la Facultad de 
Ciencias Económicas y de Administración recibió a un 
grupo de estudiantes de tercero y cuarto año de la ca
rrera de Contador Público de la Facultad de Ciencias 
Económicas de la Universidad Católica de Uruguay. 
Durante su estadía los alumnos compartieron expe
riencias con sus pares de nuestra Facultad, especial
mente clases especiales en contexto económico nacio
nal, normas contables argentinas, legislación impositi
va argentina, legislación laboral argentina, derecho 
comercial comparado Argentina - Uruguay, las que 
fueron dictadas por profesores de nuestra casa. 
Dentro de las actividades desarrolladas, también se 
efectuaron visitas a distintas empresas y organizacio
nes de nuestro medio, como Arcor en Jesús María, 
Sowthern Winds Líneas Areas y al Consejo Profesio
nal de Ciencias Económicas de la Ciudad de Córdoba. 
Esta experiencia abre un camino de intercambio con la 
Universidad jesuíta del Urúguay, que no sólo alcanza
rá a estudiantes de ambas Universidades, sino que el 
proyecto incluye además el intercambio de docentes e 
incluso trabajos de investigación en conjunto. Alumnos del Uruguay con autoridades 

, de la Universidad Católica de Córdoba
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(Entrevista al R.P. Luis ügalde, SJ, Presidente de AÜSJAL, y Rector de la Universidad Católica 
Andrés Bello, de Venezuela, tomada de la revista Magis, Iteso, México, n^ 337)

En este escenario de cambios constantes, ¿han 
biado la misión y los objetivos de AUSJAL?

camente somos privadas, pero con inspiración cristiana, 
sin fines de lucro, y tenemos un compromiso social. La 
Compañía de Jesús tiene una opción muy clara por los po
bres, que no significa simplemente igualarnos a ellos, si
no comprometernos en serio con nuestras sociedades -que 
han excluido a los pobres y cada vez producen más de 
ellos- para que puedan brindar una mejor calidad y opor
tunidades de vida a las inmensas mayorías de nuestros 
países que no las tienen.

cam

ba AUSJAL abarca 25 universidades vinculadas a la 
Compañía de Jesús en catorce países latinoamericanos. 
Es muy importante resaltar el valor de la internacionali
zación que tiene la asociación, presente en toda Latinoa
mérica y que tiene parentesco con más de setenta univer
sidades jesuitas de todo el mundo. Algo que hicimos a par
tir de 1990 fue reflexionar sobre lo que significa hoy 
universidad en América Latina. En los años cincuenta 
veíamos a los países avanzados y a los atrasados y pensá
bamos que la universidad tenía como finalidad moderni- 

los países, y que la formación de profesionales auto
máticamente traería el desarrollo.

una
En ese sentido, el sello de algunas universidades priva
das, y el nuestro, de inspiración cristiana y tradición igna- 
ciana, es muy distinto. Algo que pertenece a la identidad 
de nuestras universidades es la formación de profesiona
les que no se conformen con ser exitosos. No podemos per
mitirnos el lujo de formar profesionales exitosos en países 
fracasados. El asumir un país como un todo, al conjunto 
de la sociedad, es un sello muy característico de las uni
versidades de AUSJAL, y estamos tratando de acentuarlo 
lo más posible y de intercambiar 
podamos avanzar más rápidamente.

zar

En AUSJAL hemos visto cómo, de los años 50 a los 90, el 
número de universitarios latinoamericanos se incrementa 
de manera impresionante. Pero no podemos decir que en 
la década de los 90 nuestros países estuvieran mejor que 

los 50, ya que no necesariamente un mayor número de 
universitarios y de universidades significan mejores so
ciedades, más justas y más gobernables.

experiencias para que
en

¿Cuáles son las áreas prioritarias?
Uno de los problemas que debemos solventar es lograr 
que, en cada universidad miembro de AUSJAL, los prin
cipios que nos guían sean conocidos no sólo por el rector, 
sino también por toda la comunidad universitaria, y que 
el intercambio no se dé sólo entre rectores, sino entre los 
representantes de áreas comunes u homólogos. Claro, eso 
es lento, más aún en América Latina, porque existe más 
propensión a los intercambios con los países anglosajones 
y con los países europeos que entre los latinoamericanos..

Nos hemos enfocado en varias áreas, por ejemplo el estu
dio de la pobreza. Por otro lado, el tema de la educación es 
crucial para nosotros y se relaciona con el rendimiento, el 
reconocimiento social de los maestros y la manera de lo
grar que las políticas públicas apunten a eso. Nuestros 
países no pueden ser competitivos si la educación es de 
baja calidad. Otro tema privilegiado para nosotros es la 
salud. Hay proyectos conjuntos en derechos humanos, in
tegración, etc.

Debemos encontrar las ventajas de estos intercambios; 
son 25 universidades con 200 mil estudiantes latinoame
ricanos y se deben fomentar intercambios que nos den 
una presencia más fuerte en este mundo globalizado, al 
cual es mejor entrar como bloque latinoamericano o blo
que andino, que cada país solo.

¿Se contempla también el fomento de nuevos em
presarios?

Ese es un punto sumamente importante, 
puede combatir la pobreza si no hay empleo. Los alumnos 
de nuestras universidades no deben egresar con mentali
dad de empleados, sino desarrollar de tal manera la crea
tividad que sean emprendedores, que no solamente

propios empleos sino que tengan la capacidad de ge
nerarlos para otros. Por ello creemos que una educación 
convencional no basta, estamos empeñados en formar 
prendedores.

porque no se

La forma de asumir la misión de la universidad es 
diferente a como la conciben otros ámbitos de la 
ciedad, sobre todo en universidades privadas. Esta 
diferencia ¿marcaría un estilo de liderazgo distinto 
en la educación superior latinoamericana?

so
creen

sus

em-
Ese es un punto muy interesante. Primero, porque jundi-

REVISTA NOTICIAS • 5



m Otro Jesuíta Belga en el Cielo... Astronómico.
“...Los jesuítas no terminaron de colonizar el espacio... El 
“MINOR PLANEE CENTER anuncia en su numero de mayo 

2001 de los Minor Planet Circulars (MPC 42668) que el as
teroide 1985 RC3, descubierto el 6 de setiembre 1985por el 
Sr. H. Debehogne, lleva desde ahora el nombre de Jean So- 
net. Este (1908-1987) fue Profesor y Rector de las Paculta- 
des Nuestra Señora de la Paz (de Namur, Bélgica) y Vice
rrector de Desarrollo de la Universidad Católica de Córdo
ba, Argentina. El asteroide tiene un periodo orbital de 

aproximadamente 6 años. Pasado por el perihelio en di-

vmf.

ciemhre 1988, volverá en octubre 2004, pero siendo su 

magnitud aparente solamente de 15 a 16, se necesita un 

telescopio para su visualización. El nombre de Jean Sonet 
fue propuesta por el descubridor y la Sra. Annie Sauval- 
Sonet...”

Extraído de la revista ‘‘ECHOS de la Compañía de Jesús” (Bélgi-

(Muchas gracias al Ing. Gérald Pirard de la Facultad de Ingeniería 
por hacernos llegar este material).

ca)

Compromiso con la Sociedad
i •pies proyectos entre los que cabe 

destacar;

í Nueva normativa, dos aulas y gale
ría de colegio primario en la Munici
palidad de Malvinas Argentinas.

^ Nueva normativa y dos talleres de 
capacitación laboral para adultos en 
la Municipalidad de Juárez Celman.

^ 2 hogares (2600 mts2 de superficie) 
en el Cottolengo Don Orione de Cór

doba, ingreso y servicios en el de 
San Francisco.

1^ Refacción de la Parroquia Nuqstra 
Señora del Trabajo en Barrio Villa 
Libertador (ciudad de Córdoba). 
Esta es una iniciativa completa
mente enriquecedora, tanto para el 
alumno (que puede contrastar teo
ría y práctica) como para la comuni
dad (que puede enriquecerse gracias 
al aporte concreto y tangible de 
aquél).

Como una manera de incrementar 
el contacto de los alumnos con la 
realidad que los circunda, en el año 
1989 la Facultad de Arquitectura 
puso en funcionamiento el “Taller de 
Asistencia a la Comunidad”, una 
iniciativa dirigida a enriquecer al 
alumnado en teorías de diseño con 
el enfrentamiento de la realidad so
cial y físico - ambiental.

Desde entonces, y a lo largo de 11 
años, el TAC ha desarrollado múlti-

Nuevos teléfonos de la ÜCC
Con motivo del traslado del Rectorado y sus dependencias al Campus, a partir del mes de octubre ha comenzado 
a funcionar una nueva central telefónica, por lo que los números de teléfono han cambiado. A continuación, se lis
tan los nuevos números:

í Telefonista: í Secretaría de
Ciencias Económicas:

4938000
4938040

í f Secretaría Rectorado: 

í Vicerretorados: 

í Secretaría Ácadémica: 

í Contaduría: 4938008

4938001
í Secretaría de 

Ciencia Política: ....
-.,V,

í Secretaría de 
Ciencias Químicas:

í Secretaría de
Derecho y Ciencias Sociales

í Secretaría^ de Ingeniería

i Bibliotecá:!...........;.....

4938050V‘ ■ fft

4938007
4938060 ■■ 'S

.. 4938070
í Secretaría de Arquitectura

í Secretaría de
Ciencias Agropecuarias:....

4938020r,*.

4938080••••••

4938030 4938090• I*-•*>* • •
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Facultad de Ciencia Política y Relaciones internacion^l^s^
I Presentación de Libro A la finalización de su exposición, el Magister Oviedo 

respondió a preguntas y comentarios que formularon los 
asistentes.En las instalaciones del Instituto de Investigación y 

Análisis Político de la Facultad de Ciencia Política y Re
laciones Internacionales, el pasado 4 de setiembre se 
realizó la presentación del libro “Argentina y el Este 
Asiático. La política exterior de 1945 a 1999”, por su 
tor Eduardo Daniel Oviedo, Licenciado en Ciencia Polí
tica y Licenciado en Relaciones Internacionales de la 
Unversidad Nacional de Rosario, Magister por la Uni
versidad de Beijing, China, y actual doctorando de la 
UCC.
El acto contó con la presencia del Sr. Vicerrector Acadé
mico, Ing. Luis Laguinge, el Sr. Decano Dr. Jorge Ed
mundo Barbará, profesores y estudiantes.
El autor se refirió en forma secuencial, y con rigurosa y 
rica documentación al contenido de su trabajo, princi
palmente en lo concerniente a la evolución de las rela
ciones de nuestro país con China, Japón y otros impor
tantes estados de esa región.

I Los Chicos de la Calle en Córdoba
Dos recientes egresadas de esta Facultad, Patricia Ale
jandra Rodríguez y Silvana Gramajo, quienes se gra
duaron en los años 1998 y 2000 respectivamente, publi
caron un libro de su autoría titulado “La acción ciuda
dana por los chicos de la calle en Córdoba” .
El contenido de este trabajo consiste en una infamación 
sistematizada a partir de diferentes fuentes, y la elabo
ración de un catálogo que no existía en la ciudad de Cór
doba, con las soluciones brindadas por el Estado y el 
Tercer Sector frente a esta problemática.
Este trabajo representó a nuestro país en el XXXII Con
greso Internacional UNIV99, realizado en la ciudad de 
Roma, Italia. Ha merecido además, la distinción del 
Fondo Estímulo a la Actividad Editorial Cordobesa 
2001.

au-

INSTITUTO DE CIENCIAS DE LA ADMINISTRACIÓNFacultad de Filosofía 
y Humanidades

Participación en Expomanagement
Entre el 3 y el 6 de octubre el ICDA participó, co
mo lo viene haciendo desde 1999, en la feria deno
minada “Expomanagement” que reúne, en el Pre
dio Ferial de Palermo, a los máximos exponentes 
de la capacitación ejecutiva y del mundo empresa
rial.
Este año, la feria contó con 50.000 participantes y 
el ICDA fue la única institución del interior del 
país en participar, compartiendo espacios con 
prestigiosas instituciones nacionales y del exte
rior, tales como Duke University, Darden School of 
Business (ambos de Estados Unidos), ESADE, Ins
tituto de Empresa y el lESE (todos de España).

^ El día miércoles 26 de septiembre se realizó, en el 
edificio de la Facultad, la presentación del libro del 
Dr. Pedro Baquero Lazcano “Antropología Filosófica 
para Educadores”.

^ El Lie. Horacio A. Ferre3rra, Profesor de la Facultad 
de Filosofía y Humanidades, ha recibido la mención 
al Premio Academia Nacional de la Educación 2000, 
que otorga la Academia Nacional de Educación por 
el trabajo titulado “El problema de la Educación 
Media en la Argentina”. El acto se realizó el 11 de 
septiembre en la sede de la Academia en Buenos Ai
res.

I■
1

^ Durante los días 13, 14 y 15 de agosto se realizó en 
la Universidad Nacional de Cuyo el IV Encuentro 
Internacional sobre teorías y prácticas críticas 
(coorganizado por la Universidad de Barcelona). La 
Dra. Lila Perrén, Profesora de la cátedra de Litera
tura Española en la Licenciatura en Letras de nues
tra Facultad, fue invitada especialmente para parti
cipar en un panel sobre las teorías poéticas “Un ba
lance al comenzar el milenio”. Además, dos adscrip- 
tas a la cátedra. Lie. Gloria Franchisena y Lie. Li- 
lián Vigo, presentaron excelentes ponencias que pu
sieron de relieve la alta calidad académica de la 
UCC.

;•

Una vista panorámica del stand del ICDA - UCC.
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Reencuentro de la Promoción 1980 de la Facultad Derecho y Ciencias Sociales.
I

El pasado 6 de octubre, en las instalaciones de la Facultad de Derecho va recepción a lo que siguió una clase magistral el Dr. Alejandro Ósso- 
j Ciencias Sociales de nuestra Universidad, comenzaron los actos ce- la, ex profesor de Derecho Civil V. 
lebratorios del vigésimo aniversario de la Promoción 1980 de Aboga- Más tarde se descubrió una placa recordatoria en el hall de entrada de 
dos y Notarios, dándose cita más de una treintena de egresados pro- la Facultad, para dar paso a la Misa de Acción de Gracias en la Capi- 
venientes de todo el 
país.
Dicho encuentro contó 
con la presencia del De
cano de la Facultad, Dr.
Eduardo Gallino, el
R. R Garlos Cravenna
S. J., y ex profesores co
mo el Dr. Jorge Barba
rá y el P. Leónidas Mia- 
ni. Además, estuvieron 
presentes la ex secreta
ria administrativa de 
esa Facultad Sra.María 
Teresa Fimes y la ex 
empleada administra
tiva Sra. Teresita de 
Minoldo. Fue realmen
te emotivo el reencuen-

- tro después de 20 años 
entre los graduados
(algunos de los cuales llegaban con sus familias completas), ex profe
sores y ex administrativos.
Luego de las simples pero cálidas palabras de bienvenida pronuncia
das por el Abogado y Notario Ricardo Francisco Seco (actual profesor 
de la Facultad) se dirigió a los graduados el Decano dando ima emoti-

■

lia del Campus, en la 
que además se rogó por 
el eterno descanso del
alma de cinco ex alum
nos fallecidos. Termina
da la Misa, se ofreció im 
lunch en el salón VIP 
del bar del Campus y 
muchos de los gradua
dos presentes se trasla- 

, daron a Río Cehallos, 
donde continuaron con 
los festejos por tan im
portante encuentro.
En palabras de los pro
pios graduados podría
mos decir que “a pesar 
del tiempo, de la distan
cia y las particulares 
circunstancias que vi
ve el país, haber podi

do juntar tan calificada concurrencia y disfrutar de este encuentro, ha 
sido un esfuerzo coronado por el éxito, ahriendo cauces por los que 
transitarán seguramente las aguas renovadas de hombres de ciencia, 
conciencia y compromiso que se formaran en la querida Universidad 
Católica hace veinte años.”

Parte de la promoción 1980 de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (acompañada por 
docentes y autoridades), durante el encuentro celebrado el 6 de octubre.

^ ANIVERSARIOS 2001: M D!i del Graduadc) en Cteneslas Químicas^
• Ciencias Químicas: .

todas las promociones: 3 de noviembre (Campus).
• Medicina:

(1969, 1971, 1976): 17 de noviembre (Trejo).

El día 3 de noviembre de 2001,. se, festejará el “Día del 
Graduado de'Ciéncias Químicas”, y se invita a todos los 
graduados de la Facultad de Ciencias Químicas. Para más 
información comunicarse al siguiente teléfono, 4940696.

/•

e N CONTACTO g—■

“Muchas gracias por el envío de “Noticias”. Después de muchísimos años “Me dirijo a Uds. con motivo de manifestar mi interés en formar parte de
dq no estar conectada con la Universidad de la que egresé, me serrtfmás " ésá gran familia repartida en todo el mundo y así, poder mantenerme en

^ —contacto nd^sólo con sus miembros, sino también con esa Institución y
J con la Fácultad^por la cual transité, corñpártí momentos inpM

, , ^ xultiyé amistádes;^aderhás de poder recibir información y novedades de
“1 “Gracias a la página web de la UCC me he reencontrado con un viejo am1^ la Federación. \ \

go, a quien no veía desde 1967, y ahora está en los Estados Unidos. El. - - / \ '
encontró mi e-mail en la Revista Noticias y me escribió. No se irñaginan 
la alegría que tuve de reencontrarme con él, aun cuando no sea sino de

, agradóle a fin de agradecer las pen^anen-'
Dr. Néstor ACadario, Notario y Abogado, 1964/1966, /noticias que recibo acerca de los cursos y otras actividades que la

ncadar/o@c/üdác/.co/T7.ar-e.;VP'''®''S'clad continúa ofreciendo a sus graduados. Pasar por esa Casa
.¿^arcó miJdprazón con un

Cra. María Daniela Paredes,1999, 
paredesdaniela@yahoo.com

X\
/■ :

u
n “Me dirijo a ustedes a fin de agradecerles el envío de la publicación qí

solía leer en épocas de estudiante; sentí una emoción inmensa el día qi___
recibí en mi domicilio la revista Noticias...” ■.....(í

• Dra: María Fernanda Díaz, Abogada y Notaría, 1

Católica

mfUc.en t-

Biblioteca Jean Sohet S.J-.

8 • REVISTA NOTÍCTAS

Universidad Jcsuitn

• H-001643/2001V21N214C1

' í

mailto:asiaucc@uccor.edu.ar
mailto:paredesdaniela@yahoo.com

